



200+ crypto monnaies sont disponibles pour les dépôts et le trading sur BTCC, votre meilleur choix pour les échanges de crypto monnaies.

Télécharger notre application ici

Prédiction du prix de WienerAI (WAI) 2024,2025,2030 - WienerAI est-il un bon investissement

<https://www.btcc.com/fr-FR/academy/research-analysis/prediction-du-prix-de-wienerai-wai-20242025-2030-wienerai-est-il-un-bon-investissement>

WienerAI (WAI) est un jeton d'intelligence artificielle révolutionnaire qui fusionne les mondes de l'intelligence artificielle, de la loyauté canine et de l'attrait évident des saucisses en un mouvement mondial unique. Il a suscité beaucoup d'attention depuis sa mise en prévente le 11 avril 2024.

L'objectif de cet article est de fournir un aperçu approfondi de la tendance future du prix de Wiener AI (WAI). Notre équipe a minutieusement analysé et prévu l'évolution du prix des jetons WAI entre 2024 et 2030 en se basant sur la dynamique actuelle du marché, l'avancement du projet et les tendances de l'industrie. Lisez la suite si vous voulez en savoir plus !

[TRADE_PLUGIN]BTCUSDT,ETHUSDT[/TRADE_PLUGIN]

BTCC offre plus de 300 contrats de monnaies virtuelles avec un effet de levier de 1 à 225 et une commission aussi basse que 0 %, donc si vous voulez commencer à négocier des monnaies virtuelles, vous pouvez commencer sur [BTCC!](#)

\ **Négociez sur BTCC maintenant!** /

OBTENEZ UN BONUS DE DÉPÔT DE 10055 USDT

Sommaire

[Prédiction du prix de WienerAI \(WAI\) 2024,2025,2030 – WienerAI est-il un bon investissement ?](#)

[Qu'est-ce que WienerAI \(WAI\)?](#)

[Informations des jetons \\$WAI](#)

[Prix historiques de WienerAI \(WAI\)](#)

[Prédiction du prix de WienerAI \(WAI\)](#)

[Facteurs clés qui influenceront le cours de WienerAI](#)

[WienerAI est-il un bon investissement ?](#)

Qu'est-ce que WienerAI (WAI)?



WienerAI (\$WAI) est un jeton même unique dont la narration a le potentiel de devenir virale. Le récit raconte l'histoire d'un scientifique excentrique qui combine accidentellement l'intelligence artificielle et l'ADN de saucisse, ce qui donne naissance à WienerAI.

WienerAI s'appuie sur la plateforme ERC-20 d'Ethereum pour offrir des services et des récompenses à ses détenteurs de jetons. Actuellement, WienerAI propose un programme de mise en jeu très rentable pour les premiers participants.

WAI présente un mélange intéressant entre le plaisir des mêmes et le potentiel de la technologie de l'intelligence artificielle. Développé dans le but de construire une communauté forte et de fournir des récompenses élevées à ses partisans, WAI a de belles perspectives d'avenir.

[TRADE_PLUGIN]BTCUSDT,ETHUSDT[/TRADE_PLUGIN]

\ Négociez sur BTCC maintenant! /

[S'inscrire au BTCC](#)

Informations des jetons WAI

Symbole : WAI

Type : Jeton d'utilité

Prix du token en USD : 1 WAI = 0,0003 USD

Devises acceptées : ETH, USDT

Offre de jeton : 69 000 000 000 WAI

Distribution du jeton :

40% - Prévente

20% - Mise en jeu

10% - Récompenses de la communauté

10% - Liquidité DEX/CEX

20 % - Marketing

Tokenomics and Distribution

30% - Presale

20% - Staking

20% - Community Rewards

10% - DEX/CEX Liquidity

20% - Marketing

Token Supply:

69.000.000.000



\ Négociez sur BTCC maintenant! /

OBTENEZ UN BONUS DE DÉPÔT DE 10055 USDT

Prix historiques de WienerAI (WAI)

Vous avez raison de supposer qu'il n'y a pas d'historique de prix pour Wiener AI sur les DEX ou CEX puisque le projet est encore en phase de prévente. Le 11 avril 2024, le projet a été lancé au prix de 0,000702 \$. La collecte de fonds se fera en 15 étapes, avec un plafond absolu d'environ 15 millions de dollars (20,7 milliards de dollars WAI) à la fin.

Pre-sale phase	Price of \$WAI	Lifting	Tokens
1	\$0.000702	\$946,698	1.35 billion
2	\$0.000704	\$1,896,093	1.35 billion
3	\$0.000706	\$2,848,185	1.35 billion
4	\$0.000708	\$3,802,974	1.35 billion
5	\$0.00071	\$4,760,460	1.35 billion
6	\$0.000712	\$5,720,643	1.35 billion
7	\$0.000714	\$6,683,523	1.35 billion
8	\$0.000716	\$7,649,101	1.35 billion
9	\$0.000718	\$8,617,376	1.35 billion
10	\$0.00072	\$9,588,348	1.35 billion
11	\$0.00074	\$10,586,291	1.35 billion
12	\$0.00076	\$11,611,206	1.35 billion
13	\$0.00078	\$12,663,092	1.35 billion
13	\$0.0008	\$13,741,950	1.35 billion
14	\$0.00082	\$14,847,779	1.35 billion
15	\$0.00084	\$15,980,580	1.35 billion

Prédiction du prix de WienerAI (WAI)

La prévente de WienerAI (WAI) a franchi la barre des 6 millions de dollars, ce qui témoigne de l'énorme potentiel du marché. Malgré le faible prix de départ du jeton, la stratégie d'augmentation progressive du prix a alimenté le sentiment de FOMO sur le marché, faisant grimper la demande en flèche.

Les experts en crypto-monnaies sont optimistes à l'égard de WAI, prédisant que son prix pourrait être multiplié par cent après son introduction en bourse, visant une capitalisation boursière de 5 milliards de dollars, à l'instar du projet populaire Pepe.

Le tableau ci-dessous présente les prévisions du prix de Wiener AI (\$WAI) 2024 - 2040.

Année	Prix minimum	Prix moyen	Prix maximum
2024	\$0.0005	\$0.00097	\$0.001449
2025	\$0.002	\$0.0082	\$0.01449
2030	\$0.003	\$0.012	\$0.02173
2040	\$0.0007	\$0.0039	\$0.007246

\ Négociez sur BTCC maintenant! /

OBTENEZ UN BONUS DE DÉPÔT DE 10055 USDT

Prédiction du prix de WienerAI (WAI) 2024

En voyant le livre blanc et l'annonce officielle du lancement de la prévente le 11 avril 2024, nous n'avons pas échappé aux similitudes frappantes avec \$SCOTTY. \$SCOTTY a déjà atteint une capitalisation de plus de 40 millions de dollars depuis son lancement sur les DEX.

Avec environ 600 000 dollars levés en quelques jours, il semble que l'ensemble de la communauté des degens (investisseurs en cryptomonnaies risquées) ait pleinement adhéré à l'idée de créer un jeton qui combine la monnaie Meme et l'intelligence artificielle. A l'heure actuelle, les investissements approchent les 100 000 dollars chaque jour, et tout semble aller très vite grâce aux efforts marketing des équipes.

Le lancement sur les DEX et les premiers CEX pourrait être parfaitement cadencé si le hard cap de 14,5 millions de dollars est atteint d'ici juin ou juillet 2024. En capitalisant sur sa nouvelle communauté, la " Sausage Army ", \$WAI peut aspirer à accomplir des résultats comparables à Scotty the AI.

Wiener AI peut acquérir une valorisation de 100 000 000 \$ et attirer l'attention de bourses plus importantes d'ici la fin de l'année 2024. Par conséquent, \$WAI vaudrait 0,001449 \$ en 2024.

[TRADE_PLUGIN]BTCUSDT,ETHUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Prédiction du prix de WienerAI (WAI) 2025

L'objectif de Wiener AI est d'établir une communauté solide pour son token. Il n'y a plus aucune possibilité que l'équipe s'enfuit avec les fonds en 2025, car 70 % de l'offre sera donnée aux degens par le biais de la prévente, du staking et des récompenses de la communauté.

Le Bitcoin, l'Ethereum et les autres principales crypto-monnaies connaissent actuellement un bullrun, une période de forte activité sur le marché, et de nombreux investisseurs ont tout à gagner à investir dans ces crypto-monnaies. Cette augmentation soudaine de la liquidité des DeFi (Decentralised Finance) pourrait être très utile pour de nouvelles initiatives comme Wiener Dog AI.

En lançant ses premiers outils d'IA pour apaiser et rassurer son "armée de saucisses", \$WAI peut viser à devenir l'une des cinq principales monnaies mêmes d'ici 2025.

Si \$WAI parvient à se classer parmi les cinq premières monnaies (Dogecoin, Shiba Inu, Pepe, Dogwifhat et Bonk) d'ici 2025, sa capitalisation boursière atteindra 1 milliard de dollars. À ce moment-là, le prix du jeton sera de 0,01449 \$.

[TRADE_PLUGIN]BTCUSDT,ETHUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Prédiction du prix de WienerAI (WAI) 2030

Tout le monde peut s'attendre à ce que les 69 000 000 000 WAI soient en circulation et disponibles sur les principales places boursières d'ici 2030. Wiener AI pourrait éventuellement être inclus dans une prochaine introduction en bourse de Binance et gagner en visibilité si le projet réussit à attirer des volumes de transactions significatifs.

Si le \$WAI veut survivre à la phase baissière prévue entre 2026 et 2028, il devra démontrer qu'il est plus qu'une simple monnaie teckel. Pour que les outils d'IA annoncés par les équipes soient réellement utiles à la communauté, ils doivent être de grande qualité.

Il est certain que les tokens "secondaires" comme \$WAI seront grandement affectés en 2030 par le halving de 2028, qui se produit tous les quatre ans sur le bitcoin et se traduit généralement par une hausse substantielle. Si la publicité se poursuit et que l'"armée de saucisses" est satisfaite de la nouvelle invention de Wiener AI, le prix pourrait atteindre de nouveaux sommets en 2030.

Il est fortement conseillé de prendre une part importante de vos gains en \$WAI à la fin du cycle haussier de 2025. Toutefois, si l'on conserve un moonbag (une infime quantité de jetons conservés après avoir réalisé des bénéfices) jusqu'en 2030, on peut atteindre de nouveaux sommets avec une capitalisation supérieure à 1,5 milliard de dollars. La valeur de \$WAI est donc de 0,02173 \$.

[TRADE_PLUGIN]BTCUSDT,ETHUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Facteurs clés qui influenceront le cours de WienerAI (WAI)

WienerAI est une même coin publiée l'année de la réduction de moitié. Et elle a des avantages en matière d'IA. Sur la base de ces facteurs, voici les moteurs qui peuvent catalyser la croissance de WienerAI dans les jours à venir.

Demande de même coin

Même si le marché des cryptomonnaies est volatil, la demande de mêmes n'a pas ralenti. Les principales cryptomonnaies, comme le Dogecoin, se négocient toujours dans le vert. Même si leur performance globale peut par intermittence passer dans la zone rouge, de nombreux actifs basés sur

les mêmes continuent de voir le jour et Degens est toujours prêt à investir dans ces actifs.

WienerAI est également un actif basé sur les mêmes, ce qui lui confère un potentiel de croissance encore plus important que ses pairs. Avec une double narration de l'IA et d'une même pièce, il peut potentiellement atteindre une forte croissance dans un laps de temps limité.

Token basé sur Ethereum

WienerAI est basé sur la blockchain Ethereum, qui est la norme pour la plupart des meme coins qui ont été publiés cette année. Cela donne à ce jeton ERC-20 une plus grande accessibilité sur le marché.

Les investisseurs qui souhaitent passer du temps avec un actif qu'ils connaissent bien préféreront WienerAI. Même si cette même pièce est intrinsèquement volatile, le fait qu'elle se trouve sur la blockchain Ethereum suscite un sentiment de familiarité au sein de la communauté cryptographique.

Évolution du cours de Bitcoin

La volatilité du Bitcoin affecte les crypto-monnaies, qui montent et descendent ou font réagir le marché dans la même direction.

WienerAI ne fait pas exception. Malgré son histoire unique et ses capacités liées à l'IA, elle reste soumise à la volatilité du marché des crypto-monnaies. Si le Bitcoin se comporte bien, l'impact du marché sur le prix de WienerAI sera positif. Il en sera de même si la valeur du BTC chute à l'avenir.

Avantages liés à l'IA

Le jeton de la communauté Wiener Dog AI prévoit d'être un leader précoce dans l'industrie de l'IA. Sachant que Bittensor, Fetch et Render sont des projets spécialisés, il ne fait aucun doute que la concurrence est rude. Pour atteindre leurs objectifs, les équipes de \$WAI doivent publier les premières applications d'IA utiles à la communauté.

Nous pensons que Wiener AI peut encore récolter les fruits de la "bulle de l'IA" qui pourrait se matérialiser dans un avenir proche. Cette industrie, qui représente actuellement plus de 20 milliards de dollars dans l'espace DeFi, devrait monter en flèche lors du prochain bullrun et occuper le devant de la scène. Ainsi, la capacité du \$WAI à intégrer ce secteur est directement liée à la qualité des applications qu'il révèle, ce qui à son tour affecte le prix du token.

\ Négociez sur BTCC maintenant! /

WienerAI est-il un bon investissement ?

WienerAI, bien qu'il manque actuellement un cas d'utilisation clair de l'IA, présente un potentiel en tant que pièce de monnaie modale.

Tout d'abord, l'optimisme du marché et l'appétit pour les risques et les récompenses élevés en ont fait un centre d'intérêt pour les investisseurs en crypto-monnaies. Son lancement intervient à un moment où les crypto-monnaies sont en plein rebond et où le boom de la modélisation bat son plein.

En outre, WienerAI offre une promesse de don qui permet aux détenteurs à long terme de bénéficier d'un revenu régulier, ce qui renforce la stabilité et la confiance de la communauté.

Enfin, la stratégie de prévente en plusieurs étapes permet aux investisseurs précoces de réaliser des bénéfices avant le lancement, ce qui renforce l'attrait et l'inclusivité du projet.

En résumé, WienerAI a le potentiel d'être un bon investissement en crypto-monnaie en raison de son moment de marché, de ses incitations, de ses applications potentielles en matière d'IA et de son mécanisme de prévente. Toutefois, les décisions d'investissement doivent encore être prises avec prudence, en tenant compte de la tolérance au risque de chacun.

[TRADE_PLUGIN]BTCUSDT,ETHUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Où négocier les contrats à terme ?

Maintenant, vous pouvez négocier des contrats à terme sur [BTCC](#). [BTCC](#), un échange de crypto-monnaies situé en Europe, a été fondé en juin 2011 dans le but de rendre le trading de crypto-monnaies fiable et accessible à tous. [BTCC](#) est une bourse de crypto-monnaies offrant aux utilisateurs des opérations à terme liquides et à faibles frais à la fois sur les crypto-monnaies et sur les instruments financiers traditionnels tokenisés tels que les actions et les matières premières.

[BTCC](#) offre un Bonus exclusif pour les nouveaux utilisateurs. Inscrivez-vous et déposez

sur [BTCC](#) pour obtenir jusqu'à 10 055 USDT de Bonus.

\ **Négociez sur BTCC maintenant!** /

OBTENEZ UN BONUS DE DÉPÔT DE 10055 USDT